
別所線活性化協議会 会議録 

１ 協議会名  別所線活性化協議会  

２ 日   時 令和７年４月２４日（水曜日） １３：４５～１５：３０  

３ 会   場 別所温泉 あいそめの湯ホール  

４ 出 席 者 ２２名中 １６名 出席  

５ 会議概要作成年月日 令和７年４月３０日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会（事務局 上田市交通政策課 横沢課長） 

 

２ あいさつ（上田市：小相澤副市長 上田電鉄：山本社長） 

 

３ 委員委屬、委員紹介（名簿配付）（事務局 上田市交通政策課 横沢課長） 

 

４ 議  事 

（１）報告事項 

 ①令和６年度 別所線安全対策事業等の実績報告（事務局 上田電鉄 森技術区長） 

・資料１-１から資料１-１２に沿い説明 

 

 ②第４種踏切について（事務局 上田電鉄 森技術区長） 

・資料２に沿い説明 

 

 ③地域公共交通利便増進事業について（事務局 上田市交通政策課 坂口補佐） 

・資料３-１から資料３-２に沿い説明 

 

 ④脱炭素先行地域の取組について（事務局 上田市環境政策課 中村課長） 

・資料４に沿い説明 

 

 ⑤美ヶ原高原観光バス運行事業について（事務局 上田市武石産業観光課 峯村係長） 

・資料５に沿い説明  

 

※質疑意見等 

   環境省 中部地方環境事務所 地域脱炭素創生室 新原室長 

   ・資料４について、上田市での脱炭素選考地域の取組は前例のない取り組みであり、２０３０年度までに脱

炭素を推進するというものである。住民、乗客の皆様の御理解と御協力を頂けたらと思う。 

 

Q 上田バス 新井部長（代理） 

・資料４について、太陽光パネルの設置に関して、法人の枠はあるか。 

A 事務局 環境政策課 中村課長 

・脱炭素選考地域の６自治会であれば対象となる。 

 

（２）協議事項 

①令和６年度別所線活性化協議会事業報告、決算報告（事務局 上田市交通政策課一本鎗主任） 

・資料６-１から資料６-４に沿い説明 

 ※質疑意見等 なし 

⇒令和６年度別所線活性化協議会事業報告、決算報告資料６-１から資料６-４について、 



原案のとおり承認 

 

 ②令和７年度 別所線活性化協議会事業計画、予算（案）について（事務局 上田市交通政策課一本鎗主任） 

・資料７-１、資料７-２に沿い説明 

※質疑意見等 なし 

⇒令和７年度 別所線活性化協議会事業計画、予算（案）資料７-１、資料７-２について、 

原案のとおり承認 

 

 ③令和７年度 生活交通改善計画について（事務局 上田電鉄 森技術区長） 

  ・資料８-１から資料８-６に沿い説明 

 ※質疑意見等 

Q 国土交通省 北陸信越運輸局 鉄道部 鴻島計画課長 

・資料８－５について、車両更新・定期検査の令和７年度計画値 4,855 千円に関して、国からの補助が使い

ないため、0 円に訂正をお願いしたい。 

A 事務局 上田電鉄 森技術区長 

・承知した。 

 

Q 長野大学地域づくり総合センター 熊谷特任教授 

・資料８－４について、P2 橋脚の工事を一般の人が見ることができるのか。学生や市民等のインフラツーリ

ズムの対象になると思われる。 

A 事務局 上田電鉄 森技術区長 

・将来の担い手にもつながると考えられるため、前向きに検討したい。 

 

⇒令和７年度 生活交通改善計画資料８-１から資料８-６について、原案のとおり承認 

 

５ そ の 他 

※質疑意見等 なし 

 

６ 閉   会（事務局長 上田市交通政策課 横沢課長） 

 

 


